



C'est le domaine de Soulatge et ses sympathiques propriétaires Hélène et Thierry SOLANA qui ont accueilli cette année la fête des voisins du quartier de l'Olivette.

Presque tous les habitants de l'Olivette étaient présents pour perpétuer cette tradition que ce quartier a contribué à instaurer dans le village.

C'est une ambiance décontractée qui a présidé cette réunion du dimanche 28 septembre ; après l'apéritif tous se sont retrouvés à table pour déguster jusque tard dans l'après midi, les spécialités que les uns et les autres avaient mijotées. Ils se sont quittés en se promettant de poursuivre la tradition l'année prochaine.